
 
 

Campo Bom, 28 de maio de 2018. 

  

REQUERIMENTO 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 
 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado ao senhor prefeito Luciano Libório Baptista Orsi o que segue: 

Solicita a inclusão nos grupos de trabalho da Estratégia de Saúde da 

Família do bairro Aurora o assunto da educação alimentar e alimentação 

saudável e a utilização da horta comunitária do bairro na efetivação desses 

assuntos. 

 

JUSTIFICATIVA 

A referida ESF possui diversos grupos de trabalho, sendo viável também 

a inclusão dos acima referidos. O bairro também possui uma grande horta 

comunitária, que pode utilizar da sua produção na efetivação de tais grupos de 

trabalho, democratizando o acesso aos bens de consumo lá produzidos. 

 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 
e consideração.   

 
 

________________________________________ 

Vereador Tiago Souza (PCdoB) 

 
 

 
 


